

# BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, 1 de abril de 2024

## **ÁLVARO OBREGÓN TENDRÁ UN GOBIERNO PRESENTE, QUE ESCUCHE Y ATIENDA A TODAS LAS COMUNIDADES.- LÓPEZ CASARÍN**

- El candidato a la Alcaldía Álvaro Obregón por Morena, PT y Partido Verde visitó en un día los once corredores geográficos de la demarcación; expresó a las y los vecinos su compromiso por trabajar incansablemente para resolver los grandes problemas que enfrentan

Con visitas a colonias y pueblos ubicados en los once corredores geográficos que integran la Alcaldía Álvaro Obregón, Javier López Casarín señaló que es posible estar presente, escuchar y atender a la población en su conjunto.

El candidato de la candidatura común Seguiremos Haciendo Historia (Morena-PT-Partido Verde) expresó que es generalizada la falta de obras y la deficiencia en los servicios públicos, por lo que ofreció encabezar un gobierno eficiente, con enfoque humanista y visión de futuro, que dé prioridad, siempre, a las y los ciudadanos.

“Aquí estamos y vamos a rescatar juntos nuestra casa en común: la Alcaldía Álvaro Obregón.

“Cuando hay desinterés por parte de quien gobierna, cuando no se usan los recursos públicos de forma correcta, cuando faltan acciones para remediar la contaminación de ríos, barrancas y áreas verdes, cuando no se atiende el problema de la movilidad, quienes salen perjudicados son las y los ciudadanos”, indicó López Casarín.

Al término de los encuentros vecinales que sostuvo en las colonias Progreso Tizapán, Las Águilas sección Hornos, La Cascada, Olivar del Conde Segunda Sección, Barrio Norte, Francisco Villa, Unidad Habitacional Santa Fe, COVE, Prados la Providencia, así como los pueblos de Santa Rosa Xochiac y San Bartolo Ameyalco, el candidato dijo que la tercera alcaldía más poblada de la Ciudad de México, con 759 mil habitantes, requiere una visión innovadora para abordar los grandes retos que enfrenta.

“Tenemos realidades que contrastan y cada colonia, barrio o pueblo tiene necesidades específicas. Pero hay temas que nos preocupan a todos, como la movilidad, la seguridad, el crecimiento urbano y el medio ambiente. Se trata de cuestiones que debemos atender con una visión de futuro para garantizar el bienestar presente, pero también el de las próximas generaciones”, comentó.

En el gobierno que encabece, agregó, habrá total coordinación con la Jefatura de Gobierno y la Presidencia, lo que permitirá desarrollar obras como una nueva línea del Cablebús, las Utopías y la infraestructura que sirva para la implementación del Sistema Público de Cuidados.

“Para avanzar en la transformación positiva de Álvaro Obregón, necesitamos que triunfe el Plan C. Con Claudia, Clara y Casarín, garantizamos que el proyecto de bienestar social atienda a todas y todos, pero en especial a los más pobres.

“Recordemos que la Ciudad de México es de izquierda y progresista, desde aquí se ha puesto el ejemplo en la conquista de libertades y derechos. Ni un paso atrás”, expresó López Casarín.

En cada visita, el candidato recaba las peticiones, opiniones y sugerencias de los habitantes, lo que permitirá nutrir el Plan Ciudadano de Servicios de Calidad por Colonia.

—oOo—